

Renaſcer - Kulturmesse

19.Juli 2018



Während der Weltmeisterschaft haben wir im Renaſcer am 14. und 15. Juni unsere 1. "Kulturmesse" durchgeführt. Das Ziel war, den Kindern die Gelegenheit zu geben, mehr über die Kulturen und Traditionen anderer Nationen kennen zu lernen. Die Kinder forschten in ihren Familien, bei ihren Lehrern und Freunden, holten viele Informationen ein und trugen dann an den Tagen der Messe mit ihren neuerworbenen Kenntnissen, mit typischen Kleidern anderer Völker u.a. zum Gelingen der Messe bei. Eingeladen waren einige Grundschulen und Wohltätigkeitsorganisationen der Stadt Palmeira. Unsere Besucherzahl kam dadurch auf 350 Personen.

Im Juni wurde mit Kindern und Teenis auch mit dem Thema "Drogenkonsum, Prävention und Auswirkungen" gearbeitet. Die Erzieher vom Renaſcer, sowie auch der Pastor der Gemeinde "Renovo" beteiligten sich bei den Ausführungen zum Thema.

Im Rahmen des wöchentlichen Treffens der Frauengruppe gab es im vergangenen Monat ebenfalls einen besonderen Tag. Die Psychologin Daniela Borkoski sprach zum Thema "Die Stimme der Frau", wo sie die Frauen motivierte ihren Platz in der Gesellschaft und in der Familie auszufüllen, sich wertzuschätzen. Hinzu kamen einige Tipps zur persönlichen Pflege von einer Kosmetikerin.

Mit dem Wort, dass Jesus uns in Johannes 10,10 sagt: "*Ich bin gekommen, damit sie das Leben und volle Genüge haben können*", wollen wir uns bei allen, die speziell in diesem Monat bei unserer Arbeit mitgewirkt haben, bedanken. Gott vergelte es einem Jeden!

Mara Kemper Federhem

Nachrichten

15.November 2018



[Renascer: Lasst die Kinder zu mir kommen](#)

Einige Kinder wurden zu Jesus gebracht. Er sollte ihnen die Hand auflegen und für sie beten. Doc...

[Weiterlesen ... Renascer: Lasst die Kinder zu mir kommen](#)

15.November 2018



[PARA: Das Uva-Projekt](#)

PARA Vida Sem Drogas hat auch in diesem Jahr wieder freiwillige Helfer aus Deutschland bekommen, ...

[Weiterlesen ... PARA: Das Uva-Projekt](#)

08.Oktober 2018



[FCM-Freiwillige: Missionseinsatz](#)

Wir freuen uns, dass alle FCM-Freiwilligen des neuen Jahrgangs gut in ihren jeweiligen Projekten ...

[Weiterlesen ... FCM-Freiwillige: Missionseinsatz](#)

08.Oktober 2018



[FCM-Freiwillige: Angekommen!](#)

Wir freuen uns, dass alle FCM-Freiwilligen des neuen Jahrgangs gut in ihren jeweiligen Projekten ...

[Weiterlesen ... FCM-Freiwillige: Angekommen!](#)

08.Oktober 2018



[PARA: News und Freundestreffen](#)

Herzliche Grüße vom PARA-Freundestreffen, das am 02.10.2018 in der FeG „Goldenes Lamm“ in D...

[Weiterlesen ... PARA: News und Freundestreffen](#)

08.Oktober 2018



[Renascer: Kinder-Olympiade](#)

Wenn wir stille halten und darüber nachdenken, was Gott alles für uns getan hat, ist es uns unm...

[Weiterlesen ... Renascer: Kinder-Olympiade](#)

08.Oktober 2018



[HHM: Mitarbeiterunterstützung](#)

Liebe Freunde und Unterstützer des FCM, bis August diesen Jahres bin ich Freiwillige bei Helping...

[Weiterlesen ... HHM: Mitarbeiterunterstützung](#)

13.September 2018



Unterstützung für PARA

Wir freuen uns immer wieder, wenn wir Unterstützung bekommen. Seit Anfang August, gehören vier...

[Weiterlesen ... Unterstützung für PARA](#)

13.September 2018



[Ein neuer "Spatz" bei POCM](#)

Stolz dürfen wir Euch unseren neuen Spatz vorstellen: Rosali (Name geändert) wird auf 11 Monate...

[Weiterlesen ... Ein neuer "Spatz" bei POCM](#)

Seite 10 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [7](#)
- [8](#)
- [9](#)
- 10
- [11](#)
- [12](#)
- [13](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)